



和(輪)のまちだより

発行日 平成28年1月1日
 編集・発行 第四地区住民自治協議会・総務部会
 印刷 有限会社 長野プリントサービス

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。

ごみ集積所巡回指導（10月2日）が行われました

10月2日（金）に第四地区でゴミ集積所の巡回が行われました。ゴミ収集前の時間帯に長野市生活環境課職員と一緒に各町区長、環境担当者がゴミ集積所を巡回し、出されたゴミが正しく分別されているかを確認しました。様子は長野市のホームページでも紹介されています。



観点1. 可燃ごみに資源となる紙類が混入していないか

- 資源化できる紙類（空き箱・包装紙など）が入っているものが数袋ありました。
 - 剪定枝葉が混ざっているものがありました。
- ⇒【お願い】可燃ごみ減量とリサイクルのため、紙類（空き箱・包装紙など）は「**その他古紙**」として「**紙**」の日に、剪定枝葉は「**剪定枝葉等**」の日に出してください。

観点2. プラスチック製容器包装指定袋に異物・不適合物が混入していないか

- 汚れが付着したプラスチック製容器包装がありました。
- ⇒【お願い】汚れたプラスチック製容器包装は、リサイクルの支障となるため、洗うか、汚れをふき取ってください。

- 紙類がプラスチック製容器包装指定袋で出ていました。
- ⇒【お願い】紙類は資源化できるものは「紙」の日に出しましょう。（汚れた紙は「可燃ごみ」）

- 二重袋（プラ容器ゴミをレジ袋等の中に入れて指定袋に入れること）で出されているものがありました。
- ⇒【お願い】清掃センターでは、**手作業で異物を取り除いています**。作業効率が下がり、危険品の混入を見落とすおそれがあるため、「**二重袋**」では出さないようお願いします。



第四地区「いきいき交流会」(10月8日) 開催



昼食をはさんで後半は長野市音楽キャラバンの方による♪サキソホン三重奏♪長野県出身で長野市芸術館の芸術監督である久石譲さんの楽曲や、秋の唱歌メドレーなどの演奏が行われました。多くの方から「今年も楽しかった」「来年も楽しみ」という感想をいただきました

10月8日(木)ホテル国際21にて高齢者の方を対象とした「第四地区いきいき交流会」が行われました。76名の高齢者の方に参加がありました。

前半は、真打ち 三遊亭白鳥さんによる悪徳商法対策の創作落語でした。会場のあちこちから笑いがおこっていました。



第四地区「防災訓練」(10月18日) 開催

10月18日(日)にひまわり公園で第四地区 防災訓練が行われました。108名という多くの方の参加がありました。消火器の取扱い、煙道訓練、応急処置などについて消防西長野分署の方に教えていただきました。



消火器訓練 的を目指して噴射



煙道訓練 テントの中は真っ白



応急処置訓練 三角巾を用いての応急処置



毛布と物干し竿を使って、簡易担架

パターゴルフを楽しむ会（10月29日）開催



10月29日（木）飯綱東高原パターゴルフ場で「パターゴルフを楽しむ会」が行われました。こちらは今回が初めての企画でした。40名定員で募集したところ39名の応募がありました。当日は秋晴れの大変気持ちのいいお天気の中パターゴルフを楽しむことができました。

日頃ゴルフやゲートボールを楽しんでいる方から**パターゴルフの名前も知らなかったという超初心者まで・・・**。パターゴルフはやったことのない方でもその場で簡単に楽しむことができるスポーツなので、大変おすすめです。またの機会がありましたら、やったことのない方もお気軽に参加してみてください。

プレイ後は昼食を食べて表彰式が行われました。上位者は以下のとおりです。妻科の男性ばかりですね

優勝 山崎 喜弘さん（妻科）
準優勝 寺島 宏正さん（妻科）
第3位 安芸 洋一さん（妻科）



AC長野パルセイロ観戦ツアー（11月8日）開催

平成27年11月8日（日）AC長野パルセイロ観戦ツアーを開催しました。下は2歳のお子さんからお年寄りまで75名が参加しました。当初40名定員で募集したのですが、大変盛況であったのでバスを増やして応援に行ってきました。

観戦当日はY.S.C.C.横浜と対戦し、先制点をとられながらも5-1で逆転勝利をおさめるという展開に加え、残り2節でJ2昇格争いに絡み続けて、昇格への望みをつなげるという最高の結果でした。



ホームゴール裏のファンの盛り上がりはすごいです



参加者の半分近くは今回初めて観戦した人でしたが、「楽しかった」「地元のチームが勝つとうれしい」「スタジアムで見ると関心がわく」などの感想が聞かれました。

残念ながら観戦の次の週にJ2昇格が叶わないことに。来季も応援しましょう！

第四地区の各町から（南県町 室内楽コンサート）



11月1日（日）南県町の小西さんのお宅で「秋の室内楽コンサート」が行われました。小西邸を2年前に改築された時に「地域の方に音楽演奏を提供したい」という想いでサロンを作られたということです。そのサロンで近隣住民の方を集めて行われるコンサートは今回で3回目とのことです。

前半は小西さんが一緒に活動されているお仲間との弦楽四重奏。後半はピアニストの宮谷理香さんをお迎えしてのピアノソロ演奏が行われました。宮谷さんはショパン国際コンクール5位入賞の経歴の持ち主。演奏は「**圧巻!**」でした。ピアノの生演奏を聴いたことは何度もありますが・・・国際コンクールで入賞される方はやはり**違います!**驚きました! 芸術の秋にふさわしいイベントでした。



※宮谷さんは肖像権の関係から演奏中のお写真はありません。

第四地区住民自治協議会からのお知らせ

小林一茶について学んでみませんか

長野の俳人 小林一茶 と 長野の教育者 保科五無斎について

元若槻小学校長で元県立歴史館総合情報課長である宮下健司さんにお話をお聞きます。

【日 時】平成28年2月6日（土）13時30分から

【場 所】もんぜんぶら座801会議室

ホテル犀北館さま広告欄

(株) フィナンシャルパートナーズジャパン様
広告欄

うるおい館さま広告欄

長野プリントサービスさま広告欄